

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian dan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Variabel Pembukuan Barang Milik Daerah secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap Pengamanan Barang Milik Daerah. Pembukuan yang tertib oleh pengguna barang dapat meningkatkan Pengamanan Barang Milik Daerah sehingga barang milik daerah tersebut dapat dipergunakan/ dimanfaatkan secara optimal oleh Pengguna Barang Milik Daerah.
2. Variabel Inventarisasi Barang Milik Daerah secara parsial tidak berpengaruh terhadap Pengamanan Barang Milik Daerah. Hal ini sesuai dengan fenomena yang terjadi, yaitu bahwa pada proses Inventarisasi Barang Milik Daerah di Kota Palembang belum berjalan dengan maksimal. Sehingga masih banyak aset pemkot Palembang yang belum terdata dengan baik, bahkan masih banyak ratusan aset yang belum memiliki surat admintrasi yang merupakan bukti kepemilikan pemkot Palembang.
3. Variabel Pelaporan Barang Milik Daerah secara parsial berpengaruh negatif dan signifikan terhadap Pengamanan Barang Milik Daerah. Pada penelitian ini pemerintah Kota Palembang telah melakukan pelaporan yang baik dengan merujuk pada peraturan yang berlaku. Namun, pemerintah Kota Palembang masih sedikit terkendala dengan waktu dikarenakan adanya kendala pada proses sebelumnya yaitu inventarisasi yang kurang maksimal, sehingga dapat berdampak terhadap Pelaporan Barang Milik Daerah.
4. Variabel Pembukuan, Inventarisasi dan Pelaporan Barang Milik Daerah secara simultan berpengaruh positif dan signifikan terhadap Pengamanan Barang Milik Daerah. Variabel Pembukuan, Inventarisasi dan Pelaporan

Barang Milik Daerah ini memiliki pengaruh kontribusi sebesar 0,368%. Hal ini dapat diinterpretasikan bahwa variabel X (Pembukuan, Inventarisasi dan Pelaporan Barang Milik Daerah) memiliki pengaruh kontribusi sebesar 36,8% yang relatif rendah terhadap variabel Y (Pengamanan Barang Milik Daerah). Pelaksanaan penatausahaan yang baik akan berdampak pada kegiatan/tindakan pengendalian dan penertiban dalam upaya pengurusan barang milik daerah yang dipergunakan/dimanfaatkan dengan cukup optimal serta terhindar dari penyerobotan pengambil alihan atau klaim dari pihak lain.

5.2. Saran

1. Bagi Pemerintah Kota Palembang

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa variabel Inventarisasi tidak berpengaruh terhadap pengamanan barang milik daerah, sehingga diharapkan pemerintah Kota Palembang lebih memaksimalkan lagi proses inventarisasi yang menunjukkan kelengkapan informasi pencatatan dan pendataan barang milik daerah yang akurat milik Kota Palembang. Mengingat masih banyak barang milik daerah yang belum teridentifikasi dengan baik dan memiliki Sertifikat Hak Milik (SHM), sehingga barang milik daerah yang terdaftar benar-benar menggambarkan jumlah yang sebenarnya sebagai akibat dari tindakan pengamanan barang milik daerah.

2. Bagi Penelitian selanjutnya

Peneliti selanjutnya disarankan untuk menggunakan variabel independen lain yang diduga memiliki pengaruh terhadap pengamanan barang milik daerah serta menambah jangka waktu dan objek penelitian guna untuk meningkatkan keakuratan kualitas hasil penelitian. Serta diharapkan untuk memilih populasi dan sampel yang lebih luas sehingga bisa mendapatkan suatu penelitian yang hasilnya bersifat umum dan menjadi acuan dalam penelitian selanjutnya.